

会津美里町立宮川小学校 令和5年度学校だよりNo.5 令和5年5月26日 会津美里町立宮川小学校長 伊達明美

学校教育目標 自ら学び心豊かで たくましく生きる子どもの育成 〇進んで学ぶ子 〇思いやりがある子 〇たくましい子 みんな やさしく かたり合おう わくわくしよう チーム宮川 1学期も半分を過ぎます。

学習・生活の充実を図ります。

1 学期も折り返しを迎えます。各学級での生活面の指導により、児童は、明るく前向きに学校生活を送ることができております。毎日の礼儀正しいあいさつは、たいへんすばらしく、宮川小の自慢の一つと思っています。

5月25日には4・5・6年生の「ふくしま学力調査」が行われました。ふくしま学力調査は4年生から中学2年まで、一人一人について5年間の学力の伸びや学習への意識を調査します。結果は2学期となりますが、学習の改善・家庭学習の充実に向け、児童・保護者の方へお知らせします。6月は6年生の修学旅行がありますが、終了後は全学年「学習をがんばる6月」という気持ちをもちたいと考えています。1学期の学習について、内容の理解を深めることができるよう指導していきます。

かたり合おう:家庭学習の習慣を身に着ける:学力の向上を

学力を向上させるには、何より<u>授業の充実</u>が重要です。 そして、<u>家庭での学習習慣を身に着けることも</u>大切です。 小学生の今が、家庭での学習習慣を育てるときと考え、 1日に取り組むのにふさわしい課題や、授業の内容と関連した課題を示したり、自主学習の内容を助言したり、 指導をしています。「自主学習」の仕方が分かるように、 友達の学習の取り組みを紹介する掲示をしています。児



童も友達のノートに関心を示し、じっくりと見ています。ノートを介した学び合いができています。保護者の方にも見ていただくことができますので、お気軽に見においでください。友達のよい取り組みを参考にすることは、自分にも取り入れやすく、自分もやってみようという気持ちを引き出しています。各ご家庭におかれましては、「宿題やったの」等のお声がけをいただいているところと思います。引き続き、お子さんの学習へ関心をもっているということを伝えていただきたいと考えます。時には学習のノートを見ていただきますと、様子がよくわかります。学習環境としては、毎日同じ場所で取り組むことをおすすめします。また、時間についてもお子さんと共に何時から何時と決めて、できた時にはほめていただきながら、「計画性」が身につくように励ましていただければと思います。学校とご家庭で「家庭学習

「計画性」が身につくように励ましていただければと思います。字校とこ家庭で「家庭学習習慣の大切さ」を共に考えることが、連携した指導となります。ご家庭での学習についても、ご相談がある場合には、遠慮なさらずに、担任・学校へご相談いただくようお願いします。

5/20(土)運動会 スローガン・めあての達成!!

「自分に負けるな! みんなで心を | つに チーム宮川!!」



運動会 応援・準備,片付けのご協力ありがとうございました

今年の運動会は「がんばれ」という互いの声援が力を与えていました。児童だけでなく、保護者の方々からも声をかけていただき、一層力を出していました。

早朝より、PTA 執行部、安全委員会の皆様に、テント設営や児童応援席・本部席設置、車両誘導のご協力をいただきました。運動会終了後は、皆様が快く片付けを行ってくださいました。教職員で、と思っていたところまで短時間で終えていただき、たいへん助けていただきました。ありがとうございました。手を貸してくださる皆様の中には、**高田中学校生徒の姿**もありました。「宮川小学校卒業生」として学校を大切に思ってくれる様子に感動しました。中学生の姿も5・6年生の運動会の思い出の一つとなったと思います。チーム宮川。宮川小学校のすばらしさが、心に残る運動会となりました。

保護者の皆様のご協力、中学生の母校や後輩を思う気持ちに心から感謝申し上げます。